
 

 
Jahreshauptversammlung MGV am 10.01.2014 
 

 1  Eröffnung, Begrüßung und Totenehrung 
Der erste Vorsitzende Dirk von Minden eröffnet um 20.00 Uhr die 
Jahreshauptversammlung mit der Begrüßung der Anwesenden. 
 

 2  Feststellen derr Anwesenden und verlesen des letzten Protokolls 
Alle 28 Anwesenden – ab 20.30 Uhr nehmen noch 6 Mitglieder des Adelöwe  
teil - sind stimmberechtigt. (die Anwesenheitsliste liegt dem Protokoll bei) 
Die Anwesenden erheben sich und ehren die Verstorbenen mit einer Schweigeminute 
Die zweite Vorsitzende Lilli Scharf verliest das Protokoll der letzten 
Jahreshauptversammlung, es gab keine Einwände 
 

 3  Dank an alle Helfer 
der 1. Vors. bedankt sich bei allen Helfern für die Unterstützung in der 
Vereinsarbeit, die Hilfen bei den Veranstaltungen (z.B. beim Benefizkonzert) und für 
die Bewirtung von Silke Fischer und Crew. 
 

 4  Berichte 
 4.1  1. Vorsitzender (Männerchor) 

Der erste Vorsitzende las den Bericht über die Ereignisse und die Veranstaltungen 
des Jahres 2013 vor. 
 

 4.2  2. Vorsitzende (Frauenchor) 
Die 2.Vorsitzende trug den Bericht über den Frauenchor vor. (Beide Berichte als 
Anlage beim Protokoll) 
 

 4.3  Kassenwart 
der Kassenwart Hartwig Lindhorst berichtete detailliert über die Finanzen des MGV 
 

 4.4  Notenwart 
 4.4.1  Frauenchor 
 4.4.2  Männerchor 

Christine Pietsch und Erwin Krull berichteten über die Anwesenheitsstatistiken des 
vergangenen Jahres. 
Erwin Krull beantragt die Entlastung des Vorstandes, diesem Antrag stimmen die 
Anwesenden einstimmig zu. 
 



 
 
 5  Wahl neuer Kassenprüfer 

Als neue Kassenprüfer werden einstimmig gewählt: Erwin Krull, Susanne Reinhardt und 
Meike Buhre. 
 
 

 6  Einladung an die Sänger von ADELÖWE zwecks gemeinsamer Aktivitäten um 
20.30 Uhr 

der erste Vorsitzende begrüßt die Sänger aus Weende und Adelebsen 
 

 7  Verschiedenes 
7.1 es fand 2013 ein Gespräch zwischen dem Vorstand und Helmut Moldenhauer 
statt, die Umsetzung findet nur schleppend statt. 
7.2 der 1. Vors. Stellte sein Konzept von 2009 vor 
7.3 Beide Sparten des MGV sind in der Umgebung Adelebsen ein Begriff, trotzdem 
muss am Image der Chöre gearbeitet werden, vor allem auch durch die Mitglieder 
selbst 
7.4 Werbung neuer Mitglieder  
besonders im Männerchor muss die Anwerbung neuer Mitglieder über das Liedgut 
erfolgen, der 1. Vors. bittet hier um Unterstützung der Sänger. 
Der 6monatige Projektchor bietet hier für neue Sänger die Möglichkeit erst einmal 
die Chorarbeit zu testen. Eventuell ergeben sich aus diesem Projekt auch neue 
Mitglieder  für den MGV. 
7.5  Silke Fischer beabsichtigt zum Februar das Lokal "Zum Schwülmetal" zu 
schließen. Ein neuer Pächter steht noch nicht zur Verfügung, der MGV kann in 
Absprache mit Friedrich-Günter Buhre das Lokal weiter nutzen. 
7.6 unsere diesjährige Ausfahrt führt am 5. 7.14 nach Wernigerode. Geplant ist 
eine Stadtführung, Kleinbahnfahrt, Schlossführung und Brauereibesichtigung.  
7.7 Kostenbeitrag: steht noch nicht fest. Bitte bis zum 1.2.14 anmelden. 
7.8 am 12. Oktober 14 sind wir zu einer Veranstaltung vom Chor Leese eingeladen. 
Alle Sänger werden gebeten, sich diesen Termin frei zu halten. 
7.9 Ansingen 
Ansingen findet am 20.September statt. Der 1. Vors. Schlägt vor, diesmal auch 
andere Chöre einzuladen, und die Veranstaltung größer zu gestalten. Abstimmung: 28 
ja; 7 Enthaltungen. 
7.10 2017 feiert der MGV sein 125jähriges Bestehen. Dieses soll in einem größeren 
Rahmen gestaltet werden. Außerdem soll die Zelter Plakette neu beantragt werden. 
Zelter Plakette: ist eine Auszeichnung für Chöre, die vom Bundespräsidenten 
verliehen wird.  Dafür muss das Bestehen in den letzten 100 Jahren lückenlos 
nachgewiesen werden. Der letzte Antrag scheiterte, da in den Jahren 1892-1914 kein  



 
 
Chorleiter nachgewiesen werden konnte. 
7.11 Der MGV hat eine neue Musikanlage und sucht einen Techniker der diese auf 
den Veranstaltungen bedienen kann, vorzugsweise kein Sänger. 
7.12 für den Männerchor soll vorübergehend ein 2. Chorleiter/in engagiert werden, 
um Liedgut in getrennten Gruppen schneller einüben zu können. Anmerkung eines 
Sängers: es liegt auch an der Anwesenheit an Übungsabenden, wie schnell ein Lied 
gelernt wird. 
7.13 Wünsche, Anregungen, Eingaben 
- beim Volkstrauertag war nur eine Sängerin anwesend, es wurde um Teilnahme 
gebeten 
- für die Fahrt nach Leese müssen die Lieder frühzeitig bekannt gegeben werden, da 
die Veranstaltung kurz nach den Somerferien erfolgt 
-beim Adventskonzert hatten der Frauenchor weniger Lieder als die anderen, 
die Sängerinnen waren aber mit den neuen Liedern ausgelastet 
- der Beginn des Adventskonzertes um 19.30 Uhr ist zu spät. Um  kurz vor dem 
Konzert störungsfrei zu proben könnte man den Einlass der Besucher zeitlich 
begrenzen. 
- am 23. Januar um 19.00 Uhr beginnt im Gasthaus Schwülmetal der Projektchor 
unter der Leitung von Lilli Scharf. Gesungen werden Lieder aus My Fair Lady und von 
Abba. Als Abschluss soll es ein Konzert mit diesem Liedgut geben.  
 
Die 2. Vorsitzende Lilli Scharf schloss die Versammlung um 21.18 Uhr. 
 
Schriftführerin:                     2. Vositzende                            1. Vorsitzender 
 

Annette Rubbert                      


